

たから

財っ子通信



～たくましく なかよく かしこく～

日向市立財光寺小学校学校通信

令和4年3月23日 第14号

文責：校長 黒木 将人



令和3年度が終わります。

ご協力ありがとうございます。

先日、校長室に2人の高学年児童が来て下さいました。「校長先生、もう放課後、友達と遊んでいいんですか?」、「いいですよ」と返事すると、「やったー、ありがとうございます。」2人は大喜びで帰っていきました。子供にとって当たり前の楽しみさえ我慢させてきたことへの申し訳なさと、それをまじめに守ってきたことへの感謝の気持ちで胸が熱くなりました。



コロナで揺れた令和3年度が終わります。子供のため保護者のためにも何とかできないか、模索した1年でした。家庭訪問の代わりの個人面談、平日夕方奉仕作業、体育発表会への6年生フル参加、物販によるバザー、動画でのPTA総会や合唱祭、オンライン集会などなど、できることはしてきたつもりです。しかし、さらなる改善の余地はあります。保護者や地域の皆様の声も参考にし、コミュニティ・スクールのよさを生かしながら、さらに前進していく思います。

本年度もご協力ありがとうございました。令和4年度も保護者・地域の皆様のご協力よろしくお願いします。

花がきれいな財光寺小

3年生が授業で「学校の自慢」を紹介していました。その中に「中庭」と「にここにガーデン」が登場しました。技術員や地域の方のお世話のおかげでとてもきれいです。チューリップ、パンジー、ナデシコ…桜の開花も間近です。お休みの日でも、よかつたらお散歩に来てください。四季折々の花が楽しめる財光寺小ですよ。



中庭



にここにガーデン

★今回で、本年度の財っ子通信は最終号になります。これまでの通信や「文集ひらやま」は財光寺小ホームページの中で見ることができます。「財光寺小」で検索してみてください。ありがとうございました。

～たくましく なかよく かしこく～

日向市立財光寺小学校学校通信

令和4年3月23日 第14号

文責：校長 黒木 将人

令和4年度の財光寺小は

「チームで、チャレンジ、財光寺」

本校の課題解決のため、皆様の声も参考にしながら新たな取組をします。



① 午前中5時間授業

休校や出張に備えて授業時数を確保し自習対応を減らします。子供の集中力を高めてメリハリのある活動にします。給食が遅くなりますので、より一層、朝ごはんをしっかりとることが大事になりますね。

② 諸会費口座振替

保護者の集金の負担軽減、効率化、安全管理に努めます。9月から実施しますので、提出物等のご協力お願いします。

③ 通級指導教室設置

これまで担当の先生が他校から来校しての指導でしたが、本校内に念願の通級指導教室ができます。主にコミュニケーション力や気持ちの表現力、言葉遣い等の学習を個別に週1時間程度学ぶ教室です。ご希望があればご相談ください。

④ 全教科タブレットドリル導入

市全校での導入です。これまで本校PTA予算から算数のみでしたが、国算社理英が入ります。アナログと併用し有効活用していきます。



⑤ 読書の日

毎月15日は読書の日として他の宿題は出しません。メディアを消して読書を楽しんでみませんか。

今やっているメディアコントロールや、読み聞かせ、地域と連携した取組等いいことは続け、変えるところは変えていきます。ご期待ください。よろしくお願いします。

がんばっています財っ子

★日向市防火ポスター

佳作 2年 甲斐 淳宏
2年 淡路 友月佳

